

Bitte beachten Sie, dass der British Council in das Register der "unerwünschten Organisationen" in Russland aufgenommen wurde. Dies steht im Zusammenhang mit einer Änderung der russischen Gesetzgebung, die sich auf Organisationen auswirkt, die mit ausländischen Regierungen in Verbindung stehen und von der russischen Regierung als unerwünscht angesehen werden.

Jede Verbindung mit dem British Council könnte potenziell Risiken für Personen mit sich bringen, die russische Staatsbürger sind oder andere Verbindungen zu Russland haben. Dies gilt auch dann, wenn die Personen außerhalb Russlands wohnen. Wir ermutigen Sie, diese Situation sorgfältig zu überdenken und persönliche Risiken einzuschätzen.

Wenn Sie aufgrund dieser Änderung nicht mehr mit Ihrem Test fortfahren möchten, können Sie eine vollständige Rückerstattung beantragen, indem Sie sich mit uns in Verbindung setzen.